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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
angesichts der für die Anwohner angespannten Verkehrslage in den Straßen zwischen 
Zuckerbusch und Friedrich-Ebert-Straße möchte ich von Ihnen wissen, welche Möglichkeiten 
es gibt, zur Entspannung in diesem Bereich beizutragen. 
 
Etliche Anwohner haben sich bereits über die Verkehrssituation in ihrem Wohngebiet 
beschwert. Es geht um die Tatsache, dass die Straßen in diesem Bereich sehr eng sind und das 
Verkehrsaufkommen für derartige Verhältnisse zu hoch ist. 
 
Konkret betroffen sind folgende Straßen: Lassallestraße, Johannes-Münze-Straße, 
Brändströmweg, Mehringstraße, Luxemburgstraße und Herweghstraße.  
 
In diesem Zusammenhang möchte ich konkret von Ihnen wissen: 
 

1. Welche Möglichkeiten gibt es, die Verkehrssituation in den Straßen zwischen 
Zuckerbusch und Friedrich-Ebert-Straße zu verbessern? 

2. Wie sieht es mit der Möglichkeit einer Einbahnstraßenregelung aus? 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort. 
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